

Fair. Menschlich. Nah.

Turnierbegegnungen des Sparkassen-Cups ausgelost



Sind vorerst noch im Besitz des Pokals: Die Spieler der E-Jugend des SC Halle freuen sich auf das Turnier gemeinsam mit (v.l.n.r.) Jugendleiter Thorsten Dworrak, Trainer Waldemar Kursatzek, Turnierkoordinator Steffen Jahn und Trainer Tobias Bayer.

Halle (Westf.) 9. März 2023

Jedes Jahr wieder füllt sich der Rasen des SC Halle 1919 mit fußballbegeisterten Kindern und Fans. Eigens für den Sparkassen-Cup der E-Jugend reisen aus dem ganzen Land Fußballmannschaften in die Lindenstadt. Die Begegnungen wurden nun in der Kreissparkasse Halle von der Gastgebermannschaft ausgelost.

Am Wochenende vom 13. und 14. Mai steht auf dem Vereinsgelände des SC Halle wieder alles im Zeichen des Fußballs. Insgesamt 16 Mannschaften empfangen die Spieler der U11, um um den begehrten Sparkassen-Cup zu spielen. Von der Eröffnungszeremonie am Samstag bis zur Siegerehrung am Sonntag erwartet der SC Halle zahlreiche Zuschauerinnen und Zuschauer. Das Turnier ist jedes Jahr ein Highlight, wie Turnierkoordinator Steffen Jahn berichtet: "Die Kinder freuen sich schon sehr auf den Sparkassen-Cup. Unser Vereinsgelände füllt sich dann mit zahlreichen begeisterten Fans, die Stimmung ist super und die Kinder finden es toll Gastgeber für andere Vereine zu sein." "Vielleicht sehen wir in ein paar Jahren Spieler in der Bundesliga, die schon beim Sparkassen-Cup auf unserem Rasen standen", ergänzt Jugendkoordinator Marco Menge, "Manuel Neuer hat hier u.a.

schon um den Cup gespielt, als er in der Schalker E-Jugend war. Und auch Julian Draxler und Leon Goretzka waren als Kinder dabei."

Der Sparkassen-Cup hat seit 31 Jahren Tradition beim SC Halle - bedingt durch zwei Corona-Pausen findet dieses Jahr die 29. Ausgabe statt - und steht ganz im Zeichen der Sportförderung. Die zu unterstützen ist Henning Bauer, dem Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse, ein wichtiges Anliegen: "Die Förderung von Kindern ist die beste Investition, die wir tätigen können. Indem wir den Vereinssport unterstützen schaffen wir Anreize für Kinder sich zu bewegen und auch der soziale Aspekt ist ein wichtiger Punkt: Viele Spieler schließen innerhalb ihrer Mannschaft Freundschaften. So fördern wir die Gesundheit der Kinder."